

PRESSEMELDUNG

März 21

RAUCH Landmaschinenfabrik GmbH - das Sprungbrett für die Zukunft

Wer bei der RAUCH Landmaschinenfabrik GmbH seine Ausbildung macht, legt sich einen Meilenstein für die Zukunft. Elias Bischoff hat als Industriemechaniker in der thermischen Fügetechnik seine IHK Abschlussprüfung mit einer Gesamtpunktzahl von 94 bestanden. Mit diesem Ergebnis zählt er zu den 169 Jahrgangsbesten 2020 von insgesamt 4.400 Absolventen.

RAUCH, ein internationaler Hersteller für Düngerstreuer, Sämaschinen und Winterstreugeräte wurde 1921 gegründet. Als Qualitätsanspruch und Zuverlässigkeit gilt es den hohen Anforderungen der professionellen Landwirtschaft nach mehr Effizienz und Ökologie in der bedarfsgerechten Pflanzenernährung gerecht zu werden. Mit diesem Anspruch an eine leistungsorientierte Landwirtschaft gilt es auch die richtigen Weichen für den Nachwuchs in der Landtechnik zu stellen.

Elias Bischoff startete 2016 mit seiner Ausbildung bei RAUCH und konnte schon im Frühjahr 2018 im ersten Teil der Abschlussprüfung eine Punktzahl von 94 erzielen, was einer Note von 1,3 entspricht. Im zweiten Teil der Prüfung im Winter 2019/2020 erreichte er ebenfalls wieder 94 Punkte und im Fachgespräch sogar fabelhafte 100 Punkte. Diese herausragenden Leistungen ergeben ein Endergebnis von 94 Punkten mit einer Note von 1,3.

Während seiner Ausbildung hat Elias Bischoff bei den Schweißmeisterschaften „Jugend schweißt“ des Deutschen Verbands für Schweißen und verwandte Verfahren e.V. teilgenommen. Hier hat er als Erstplatzierte den Bezirkswettbewerb gewonnen und hat sich in diesem Zuge für die Landesmeisterschaften qualifiziert. Kopf an Kopf ging das Rennen um den ersten Platz als Landesmeister, den Elias Bischoff nur sehr knapp an seinen Konkurrenten abtreten musste.

Die RAUCH Landmaschinenfabrik GmbH wünscht ihrem Absolventen beruflich sowie privat eine erfolgreiche Zukunft und steht gerne mit Rat und Tat für das anstrebende Maschinenbaustudium zur Seite.

Bildunterschrift: Ausbildungsleiter Denis Schlömp mit Elias Bischoff

Bild: RAUCH Landmaschinenfabrik GmbH

Das Familienunternehmen RAUCH wurde 1921 gegründet und ist heute ein weltweit agierender Hersteller von Land- und Kommunaltechnik. Der Hauptsitz des Unternehmens ist Sinzheim bei Baden-Baden. RAUCH entwickelt und baut hochwertige Maschinen zur Düngerausbringung und Streutechnik für den kommunalen Winterdienst. Zudem ist RAUCH Erstausrüster für Sätechnikkomponenten. Im Geschäftsjahr 2020 wurde mit 380 Mitarbeitern ein Umsatz von 74,5 Mio. Euro erzielt. Der Exportanteil liegt bei 69 Prozent.

Ihre Ansprechpartnerin:

PRESSEMELDUNG

März 21

Kristina Ernst – Marketing Assistentin
Tel.: 07221/985-2243
E-Mail: kernst@rauch.de